



大学 警報や緊急の速報が出ることもあるので、常に緊張感を たがら対策を呼び掛けました。 市長 私もコロナ禍では、自身の 声で伝えられるよう、動画で対 を呼び掛けるという点では、自身の で表していることはありますか。 で表していることはありますか。 市長 原稿を読み上げるのでは、 の場に正いを伝えるかもしれません。 17年10月から「ヒルナンデス!」に3年半出演。現在は土曜の5時に自然 という点では、同 では、同の安全

ドローン映像を公開

市公式YouTubeで公

開しています。普段は 見られない視点の映像

をお楽しみください。 映像はこちら

圖広報課☎225-2040

けられたのが素晴らしいです市長 夢中になれるものを見つた。そこが自分の原点です。 ミュージアムに通ったりしましミュージアムに通ったりしまし でほとばしてと込み上げ 初めて箱根駅伝で実況したれたのが素晴らしいです とばしった感覚がありまし込み上げてきて、頭の上ま感動がつま先からゾワゾどうでしたか。

新春お年玉企画

直筆サイン入り

■ハガキに色紙希望の旨と〒住所、 氏名、電話番号を書き、1月20日(必 着)までに〒243-8511広報課☎225-



をテレビで見て、実況アナウ澤(中学2年生の頃に箱根駅っかけは何ですか。

な仕事です

幅広く調べることも

を目指した

らいとかは小豆、

た。か、「一」

考え

。高校受験の面接でそ仕事を知ったのがきっピで見て、実況アナウ

一つの問題を解決するていますか。

皆さんが祭りを待ち望

ら望んでの開催

れることで、 かピンとこなくて…。分かり と「一つまみ」の違いが何な がテーマの時は、塩を「少々がテーマの時は、塩を「少々

あまね。

は小豆、「一つまみ」は大豆くすく正確に伝えるために「少々」かピンとこなくて…。分かりやと「一つまみ」の違いが何なのかテーマの時は、塩を「少々」かテーマの時は、塩を「少々」

色紙をプレゼント

苦労はあり

ませ

んで か

ませんよね。 に周囲に気を配らなければいがると思います。生放送も、

したら「実況

してみて」

くく、市全体をおくく、市全体をお

(笑)。

になるため

本当

の問題解決に

い、つ考判るけ常なえ断だ

梅澤廉さんの直筆サイン入り 色紙を10人にプレゼントします。

2040へ。抽選。

朝の情報番組の司会です。 たが、緊張 たが、緊張 で番組が始 で番組が始 目標と地元

ね。

魅力の一つで都市と自然を

ですか。

りますよね。番組の準備は生放送だとまた違う難しさ

大変あ

市長 今後の目標はありますか。 梅澤 アナウンサーとしては 特には、先頭のつばぜり合いを 実況する1号車を担当したいです。それ以外だと、学校を造り たいという夢もあります。 たいという夢もあります。 市長 学校ですか。 市長 学校ですか。 を目指しながら弁護士にもなれる、そんな学校があったらいいなと思っています。その時は厚本市で達現したいですね。 本市で実現したいですね。 本市で実現したいですね。 本市で実現したいですね。 なと思っています。その時は厚本市でまなんから厚木の子どもたちにメッセージをお願いします。 のうね。では、一つ目の夢をからね。では、一つ目の夢をからね。では、一つ目の夢をかなえた梅澤さんから厚木の子どもたちにメッセージをお願いします。 好きなことを追求して、厚木から夢をつかんでほしいです。

な る 前

性澤 前日の最終打ち合わせ 格澤 前日の最終打ち合わせ マが決まります。常に世の中 マが決まります。常に世の中 出来事を追っています。 日からさらに勉強が必要になる んですね。

中 テ せ で

9か。 普段はどんな仕事1 視聴者を一番に考えて、 番組を進行

当時のまま残っているん

伝える仕事

一般公開して

ます

荻野村で村長を務めてこは1891年に建て

^ の思

と出てきた言葉で伝えることと、相手の名前をしっかり呼ぶことを意識しています。人と人とのつながりは大切ですからね。をのつながりは大切ですからね。とのつながりは大切ですからね。すよね。1年目、先輩アナウンすよね。1年目、先輩アナウンすよね。1年目、先輩アナウンすよね。1年目、先輩アナウンすよね。1年目が作った言葉に、勝手には自分が作った言葉に、勝手には自分が作った言葉に、勝手に定しなければ、生の言葉ではない。この言葉は強く胸に残っています。
「長 本当にその通りですね。人の心を打つには目の前の相手や出来事に向き合うことが大切だと、私も実感しています。

の声を掛けて

市民の方から

「あり

時の感動は忘れられませんミューあつぎなどを完成さ 勝るでたア